

令和4年9月1日 第2学期始業式

9月1日、始業式を行いました。新型コロナウイルス感染症のため、今回もオンラインでの実施となりました。

9月から新しくJETのジェイク先生がイギリスから来日され、始業式で挨拶をしました。

また、本日は、陸上競技部の夏季競技会の表彰（記録紹介）、パソコン部の検定取得の表彰、男子硬式テニス部の表彰を行いました。

文化祭には、ご家庭から1名ですが、保護者にもご参加いただけます。事前の申し込みが必要です。案内の文書をホームページに掲載しております。

私からは、

①感染症の対策：文化祭や部活動の新人戦、3年生は総合型選抜の準備が始まるなど、一人一人にとって大切な時間が続くこと、目の前の人につながる人にも思いをはせて、感染症対策の基本を徹底し、まずは文化祭を成功させること。

②自動販売機の話：とろみをつけられるカップ式の飲料の自動販売機の話。

③夏の体験ボランティアの話：西東京ボランティア・市民活動センター主催の夏の体験ボランティアに本校から9名の生徒が参加、参加した高校生の40%が本校の生徒で、お礼の連絡がありました。

④2学期、あなたは何をして、どう自分の価値を高めていきますか？

以上の話をしました。

では、本日の大掃除の様子や、始業式の様子をご覧ください。

藤田 豊

◆大掃除◆



◆始業式・表彰◆

